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１０月１５日 全校朝礼（委嘱式）

生徒会長 2年白川くん 副会長 2年吉川さん2年松本さん

庶務 1年大内さん １年中間さん

委員会はすべて2年生が委員長です。美化委員長 白川さん

保健給食委員長 橋本くん 図書委員長 金行さん

報道委員長 佐藤さん 体育委員長 豊田くん

学年委員長 １年有賀さん ２年吉田くん ３年中村さん

これからの70年のために！がんばりましょう！

北部児童館の名称案の報告

狛江市児童青少年課より依頼されていた、4月に開館す

る北部児童館の名称命名。全校から７５の応募があり、

生徒会新旧役員が４つに絞り、全校生徒へのアンケー

トで決定した「こまっこ児童館」を児童青少年課長に

名称案として報告しました。このあと、市長、市議会

への報告を経て正式に決定されます。
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鈴木課長より、児童館が１中の近く

にできること、一中生徒会が来年度

70周年になることなどから依頼した

お話をしてくださいました。


